



IN DER SCHULE IST THEATER LOS...

* **

*

Hiermit laden wir alle Theaterfreunde zu einer Vorstellung der besonderen Art in die Aula des Gymnasialen Schulzentrums „Felix Stillfried“ nach Stralendorf ein!

Die Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse haben unter Eigenregie das Märchen „Frau Holle“ umgeschrieben und führen es farbenfroh nach modernen Standards auf.

Am 04. März 2014 um 18.00 Uhr hebt sich der Vorhang!

Die Kinder und die Lehrerinnen der Grundschule freuen sich auf einen amüsanten Ausflug in die Märchenwelt von heute!
Seien Sie zahlreich mit Jung und Alt dabei!

Vielleicht hat sich die „alte Dame“ bis dahin ja auch schon fleißig warm geschüttelt...

In diesem Sinne - winterliche Grüße
aus der Grundschule in Stralendorf!



* **



* *

* * *



(Märchen-Premiere in der Weihnachtszeit/ Schäfer)